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会     議     録 

 

会 議 の 名 称 令和３年第３回大多喜町教育委員会定例会議 

開 催 日 時 令和３年８月２７日（金） 
１４時５５分から 

１６時１５分まで 

開 催 場 所 大多喜町役場 第４会議室 

出 席 者 

教  育  長 宇野 輝夫 

教育長職務代理 宮 本  清  

教 育 委 員 田邉 壮玄 

教 育 委 員 中村 俊夫 

教 育 委 員 佐川 桂子 

教 育 課 長 小高 一哉 

学 校 教 育 係  塩田 茂嗣 

学 校 教 育 係  小林 行弘 

保 育 園 係 長  佐藤さおり 

生 涯 学 習 課 長 米本 敏克 

社 会 教 育 係 長 磯野 秀喜 

スポーツ振興係長 井守  渉 

欠 席 者 給食センター所長 須藤 明美、図書館係長 小倉 光太郎 

会 議 内 容 

 １ 開 会 
 ２ 教育長報告 
 ３ 日 程 
  日程第１ 会議録署名委員の指名 
  日程第２ 会期の決定 
  日程第３ 

議案第１号  令和２年度教育委員会の点検・評価に関
する報告書について 

議案第２号  令和３年度大多喜町教育委員会関係予算
（９月補正）について 

 ４ 閉 会 

会 議 資 料  別紙のとおり 

会 議 録 の 
作 成 方 法 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

☑ 要点記録 

そ の 他 の 
必 要 事 項 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



- 2 - 

    審  議  内  容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

○宇野教育長により開議宣告：１４時５５分 

２ 教育長報告 

○宇野教育長より令和３年７月１３日から令和３年８月２７日までを報告 

３ 日程 

 日程第１ 会議録署名委員の指名 

○宇野教育長 

これから日程に入ります。 

初めに、日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、「中村俊夫」委員を指名します。 

よろしくお願いします。 

 日程第２ 会期の決定 

○宇野教育長 

次に、日程第２ 会期の決定の件を議題とします。 

会期は、教育委員会会議規則第２条第４項の規定により本日１日とします。 

続きまして、日程第３ 議案第 1号「令和２年度教育委員会の点検・評価に関す

る報告書について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明

を求めます。 

〇事務局 小林係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○田邉委員 

 今後休校等が想定されるが、事前にタブレットを持ち帰って設定等を確認させ

る予定はあるか。 

○小林係長 

 今後の休校等を想定して、各家庭に持ち帰るよう現在準備を進めています。 

○田邉委員 

 家庭の通信環境によっては、通信がうまくいかない環境もあると思いますがそ

の点は、どう考えているか。 
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○小髙課長 

 何件かあるのではないかと考えています。実際に持ち帰りを実施し、発生した課

題について対応を行っていきたい。 

○宮本委員 

 GIGA スクール構想においては、想定を超える問題が起こることが予想される。

持ち帰りを実施する場合も段階的に実施した方がよいのではないか。 

○小髙課長 

 タブレット端末にはセキュリティーソフトがインストールされており、使用に

ついては、制限している。タブレットの破損については、保護者より誓約書を聴取

する予定である。まずは、使用してもらうことを第一に考えている。 

○宮本委員 

 「1 外国語講師派遣事業」については、良い事業なので今後も継続していただ

きたい。「9 奨学金整備事業」については、一時金を創設したとの事ですが、新型

コロナウイルス感染症拡大の関連ならば貸与ではなく給付の方が良いのではない

か。また、要望ですが、「向上心」の後に「自立心」という言葉も加えていただき

たい。 

○小林係長 

 奨学金整備事業の一時金については、新型コロナウイルス感染症拡大の関連だ

けではないので現在の制度は、貸与としている。また、「自立心」を加える要望に

ついては、再度教育委員会で協議します。 

○宇野教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第１号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第２号「令和３年度大多喜町教育委員会関係予算（９月補正）

について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めま

す。 
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〇事務局 小林係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○田邉委員 

 人材派遣業務委託料は、何の経費か。 

○小林係長 

 GIGA スクール構想により整備したタブレット端末等の有効活用を図るために

GIGAスクールサポーターを配置するための経費です。 

○宮本委員 

給食センター関係職員人件費の減額はなぜか。 

○小林係長 

 ４月の人事異動に伴うものです。 

○宮本委員 

 新型コロナウイルス感染症緊急対策・感染拡大防止対策の財源は国の予算か。 

○米本課長 

 そのとおりです。 

○宮本委員 

 約 50,000千円の公園整備事業があるが、なぜ今の時期の予算計上なのか。 

○米本課長 

 公園整備事業については、以前から議会でも質問を受けており、関係課と協議を

続けており、協議がまとまりましたので予算計上したところです。 

○宮本委員 

 公園整備事業のフェンス改修工事 12,000千円のフェンスは、どのようなものを

考えているのか 

○米本課長 

 幅 3.5㎝のひし形のフェンスを考えています。 

○宮本委員 

 公園内に日よけがあると良いのだが、日よけはあるか。 

○米本課長 

 1箇所作る予定です。 

○田邉委員 

 手洗場の設置場所は、どこを予定しているか。 

○井守係長 

 公園整備予定箇所に入って右側直ぐのところを予定しています。 
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○田邉委員 

 整備予定の手洗場は、目を洗うようになっているか。 

○井守係長 

 現在のところ、良く公園にあるような、側面に手を洗う蛇口があり、上部に水を

飲む蛇口があるものを予定している。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大が懸

念されているので、上部の水を飲む蛇口を設置するかは今後検討していきたい。 

○宇野教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第２号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

以上で、本日の日程は全て終了しました。令和３年度第３回定例会を閉会しま

す。 

                        （１６：１５終了） 

 

年  月  日 

 

             教 育 長 

 

             署 名 委 員 

 

             記録作成者 

 

 


